

Soledad Atzompa, Ver. A 10 de Septiembre de 2024.

Asistió módulo itinerante a Soledad Atzompa



Personal de la delegación étnica de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) con sede en Zongolica, instaló un módulo itinerante informativo en el municipio de Soledad Atzompa.

El módulo estuvo a cargo de Jácome Norberto Lara García delegado étnico del organismo estatal en Zongolica, quien brindó orientación e información en lengua náhuatl para las personas interesadas en ampliar sus conocimientos en materia de derechos humanos.

La actividad se desarrolló en el salón social Huitzila en el marco del Día Internacional de la Mujer Indígena.